

Presse-Information

25. Juni 2022

BMW International Open Players' Night: O'zapft is!

München. Der zweite Turniertag der BMW International Open fand am Freitagabend seinen krönenden Abschluss bei der traditionellen Players' Night. Im bekannten Münchner Club P1 erlebten die Pros und weitere geladenen Gäste einen urig bayerischen Abend.

In Lederhosen und Dirndl genossen die Stars mit ihren Partnerinnen bayerische Gemütlichkeit und stellten sich traditionellen Herausforderungen wie „Hau den Lukas“. Natürlich durfte auch der Fassanstich nicht fehlen. Diese Ehre wurde Martin Kaymer, der in Begleitung seiner Lebensgefährtin Irène Scholz zur Players' Night kam, und auch Billy Horschel zuteil.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Unternehmenskommunikation

Tim Holzmüller, Pressesprecher BMW Group Sport Engagement, Immobilien

Telefon: +49 151 601 33309

E-Mail: tim.holzmueller@bmwgroup.com

Internet: www.press.bmwgroup.com/deutschland

E-Mail: presse@bmw.de